
 

 

甲 賀 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

開催日時 令和４年２月21日（月）午後３時～午後４時45分 

開催場所 甲賀警察署 ４階大会議室 

 

出

席

者 

 

委員 

畑山智明会長、大隅忠司副会長、上原・エルナンデス・ジャンカルロ委員、

北村正之委員、谷村ふみ子委員、武藤敬助委員、上森秀夫委員、 

木村準子委員 

警察 
署長、副署長、調査官（警務課長）、会計課長、留置管理課長、 

生活安全課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長 

議事概要  

１ 会長挨拶 

  会長から「管内の安全・安心に繋げていける会議となれば幸いである。警察にあっ

ては、情報提供や管内の事件・事故の抑止に尽力いただき感謝する。」旨の挨拶がな

された。 

２ 署長挨拶 

  署長から「新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっているが、警察業務は支障

なく行っている。事件・事故の未然防止により住民の不安を解消していきたいので、

活発なご意見を願う。」旨の挨拶がなされた。 

３ 議題 

(1) 令和３年中の管内の犯罪発生概況 

警察から、令和３年中の管内の犯罪発生概況について説明がなされた。その際、 

委員から「家庭の電話機等に被害防止ステッカーを貼ると良いのではないか。」 

「電話の相手から『還付金』等の文言があれば自動的に警察に通報される装置が 

あると聞くが、購入するには高額である。被害防止ステッカーを配布できれば被 

害予防効果はあると思う。」旨の意見がなされた。 

(2) 令和３年中の管内の交通事故概況 

  警察から、令和３年中の管内の交通事故概況について説明がなされた。その際、

委員から「横断歩道や一時停止場所での取締りをお願いする。」「小学生への交通

安全指導もして欲しい。」旨の意見がなされた。 

(3) 交番・駐在所の広報紙について 

  警察から、交番・駐在所の広報紙について説明がなされた。その際、委員から

「広報紙は地域性が出ていて良い。介護食宅配サービスで広報紙を配布されると

住民の目に留まりやすく、良い取組である。」「人権関係の文書にはルビを打って

いる。広報紙にもルビを打つことを検討されてはどうか。」「多言語に訳された広

報紙は、住んでいる地域の安全・安心を伝える資料になる。国際協会の協力を得て

多言語での発行も検討して欲しい。」「自治会に参加していない外国人住民もい



 

る。雇用企業にも配布すれば、内容をもっと周知できるのではないか。」旨の意見

がなされた。 

 (4) 強盗事件の検挙 

   警察から、強盗事件の検挙概要について説明がなされた。 

４ 会長総括 

  会長から「協議会における警察からの説明に対し、委員の皆さんからそれぞれの

立場での貴重な意見をいただいた。」旨の総括がなされた。 

 


